



Canadá abre fronteras eliminando visas para América Latina

El gobierno de Canadá anunció en el mes de junio una nueva flexibilización migratoria eliminando el requisito de visa para varios países de América Latina. Los viajeros procedentes de ciertas naciones latinoamericanas ya no necesitarán de dicho documento, según informó el Ministerio de Relaciones Exteriores de Canadá. Esta medida tiene como objetivo abrir las puertas del país y promover el turismo, permitiendo que más personas puedan disfrutar de sus maravillas naturales y culturales. Entre los beneficiados se encuentran Argentina, Uruguay, Costa Rica y Panamá. La eliminación de la visa es considerada un paso significativo en la facilitación de los viajes y la promoción del intercambio entre los países involucrados.



Foto: Unsplash



Foto: Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca

Ecuador y Canadá definen acuerdos bilaterales en reunión virtual

Desde el Ministerio de Producción del Ecuador, se sostuvo hace unas semanas atrás una reunión virtual con la Ministra de Comercio Internacional de Canadá (Mary Ng) para avanzar en las negociaciones comerciales entre ambos países. De acuerdo con el Ministerio de Producción, la fase exploratoria de las negociaciones con Canadá finalizó de manera exitosa en junio de este año, programando para el mes de septiembre realizar la solicitud al Parlamento de Canadá para iniciar las negociaciones formales. Ambos ministerios destacaron la importancia de un futuro Acuerdo Comercial y felicitaron a los equipos negociadores por definir más de 20 temas de negociación.

Empleo en Canadá aumenta en junio

En el mes de junio, se observó un incremento de 60,000 empleos en Canadá, principalmente impulsado por el aumento de puestos de trabajo a tiempo completo. El crecimiento del empleo se destacó en hombres de 25 a 54 años, mientras que el empleo femenino se mantuvo estable durante el mismo periodo. En términos regionales, Ontario, Nueva Escocia y Terranova y Labrador experimentaron aumentos en el empleo, mientras que la Isla del Príncipe Eduardo sufrió una caída. Los sectores de comercio, manufactura, atención médica y transporte fueron los principales impulsores del crecimiento del empleo, mientras que la construcción, servicios educativos y agricultura registraron disminuciones.



Foto: The Canadian Press

Conclusión: Canadá sigue demostrando el camino del cómo se debe promover el turismo y las relaciones entre naciones. Con la eliminación de visas se espera que se fortalezcan los lazos entre Canadá y América Latina. Por otro lado, Ecuador y Canadá trabajan juntos hacia un acuerdo que promoverá el comercio bilateral y explorarán nuevas oportunidades de negocios en infraestructura y recursos naturales. Cabe destacar, que el aumento en el empleo en Canadá, especialmente en los sectores de comercio, manufactura, y transporte, refleja un crecimiento positivo en la economía del país canadiense.